
 
        

        
                                     
 
Anfrage-Nr.: AF/041/2009 
 
 
Betreff: Fahrradabstellanlagen im Bahnhofsbereich 
 
 
Beratungsfolge: 
 
Ausschuss für Bau, Planung 
und Umwelt 

08.09.2009 Vorberatung 

 

In der Maisitzung des ABPU kündigte Frau Leuschner an, 
dass es in absehbarer Zeit „erhebliche Verbesserungen" 
hinsichtlich der Radabstellanlagen am Bahnhofgeben wird. 

Dazu bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 
1.  Wo sollen zusätzliche Abstellmöglichkeiten geschaffen   

   werden? 

2. Wann ist mit der Realisierung zu rechnen? 

Vorschlag: 

Nachdem unter der Bahnhofsbrücke ein Spannnetz zum Schutz vor 
Tauben angebracht wurde, 
ist zwischen östlichem Widerlager und  der  ersten  Stütze  
mit Verunreinigungen durch Taubenkot nicht mehr zu rechnen. 
Daher schlagen wir vor, dass die Stadt Eberswalde mit dem 
Eigentümer der Fläche zwischen Zufahrt zum Bahnhof und Stütze 
unter der Bahnhofsbrücke Gespräche aufnimmt, um die Schaffung 
einer zusätzlichen Fahrradabstellanlage dort voran zu treiben. 
  
Eberswalde, den 25.08.2009 
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